

Piden suspender uso de alimentos en biocombustibles (El Financiero 22/04/08)

Piden suspender uso de alimentos en biocombustibles (El Financiero 22/04/08)(Notimex, AFP) Martes, 22 de abril de 2008 BERLÍN, 21 de abril.- La ministra de Cooperación Internacional, Heide Marie Wiczorek Zeul, pidió hoy aquí suspender de inmediato el uso de alimentos para la producción de biocombustibles, porque se corre el riesgo de perder la batalla contra el hambre en el mundo. La política socialdemócrata alemana dijo en rueda de prensa que los avances de los últimos años para acabar con el hambre en el orbe están en peligro debido al fuerte aumento en los precios de básicos como el harina y el arroz. Wiczorek presentó un programa de nueve puntos que constituye un Pacto para Asegurar la Alimentación, el cual contempla una moratoria a nuevos incrementos de la mezcla de biocombustibles en la gasolina y el diesel, elevar las inversiones en la agricultura y reducir los productos agrícolas de exportación. Horst Seehofer, ministro alemán de Agricultura, dijo que se debe cambiar la política agrícola para aumentar la producción de alimentos fundamentales. Citó que de acuerdo con la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO), de marzo 2007 a igual mes de 2008 el precio de los alimentos se incrementó 57 por ciento. El director general del Fondo Monetario Internacional (FMI), Dominique Strauss-Kahn, estimó que la conclusión de la Ronda de Doha de la Organización Mundial del Comercio (OMC) permitiría luchar contra el alza de los precios agrícolas. "No hay que olvidar que para alimentar a su población, los Estados dependen de la libertad de comercializar. Pero ya estamos viendo que algunas decisiones tomadas nacionalmente, como la de limitar la exportación de productos alimentarios, tiene efectos devastadores en el orbe", escribió en un artículo publicado el lunes en el Financial Times. Recordó que los "precios del arroz en el mercado mundial aumentaron más de 50 por ciento desde el inicio del año y que el resto de los productos alimentarios están en clara alza". El FMI está dispuesto a proporcionar rápidamente un apoyo financiero a los países afectados por la crisis comercial alimentaria, a fin de que puedan hacer frente a sus necesidades de financiamiento, así como "a revisar nuestras condiciones de crédito, para adaptarlas a este tipo de cuestiones", aseguró.